



**Bhabinkamtibmas Desa Tonjong Polsek  
Palabuhanratu Polres Sukabumi Giat  
Sambang Door to Door System untuk Jaga  
Harkamtibmas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)**

Jan 11, 2024 - 14:26

**POLRES SUKABUMI**  
**AA DEDE PRESTISI CURHAT DONG**

**LAPORAN KEGIATAN**

# DOOR TO DOOR SYSTEM POLSEK PALABUHANRATU



*Bhabinkamtibmas Desa Tonjong Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Giat Sambang Door to Door System untuk Jaga Harkamtibmas*

SUKABUMI - Dalam rangka menjaga Harkamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Tonjong, Bripka Sunarto Hadiatmo, melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System di wilayah Desa Tonjong, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H, pada hari Kamis, 11 Januari 2024, dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai, di Kp. Parungcabok RT. 07/04 Desa Tonjong. Pada kesempatan tersebut, Bripka Sunarto Hadiatmo bertujuan menjaga sinergitas Polri dengan warga sekitar. Kapolsek Palabuhanratu dalam laporan menyampaikan, "Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya kami untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban bersama." Dalam sambang Door to Door System, Bripka Sunarto Hadiatmo memberikan himbauan kamtibmas kepada warga, antara lain: 1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE", sharing informasi, dan curhatan warga terkait situasi kondisi kamtibmas wilayah Desa Tonjong. 2. Membantu pihak Kepolisian dengan memberikan informasi jika ada tindak pidana atau kriminal. 3. Memberikan himbauan agar warga menggiatkan ronda malam guna mengantisipasi pencurian kendaraan (Curat, Curas, dan Curanmor - C3). 4. Mengingatkan pengendara untuk taat pada peraturan lalu lintas, tidak menggunakan knalpot brong/bising, dan melengkapi surat-surat. 5. Menyarankan agar warga lebih hati-hati dan teliti terhadap tawaran pekerjaan dari luar kota maupun luar negeri, serta mengantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas Desa Tonjong dalam

menjalankan kegiatan tersebut. "Kami mendukung penuh inisiatif Bripka Sunarto Hadiatmo dalam menjaga keamanan wilayah dengan melibatkan langsung masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif. Kapolsek Palabuhanratu mengakhiri laporannya dengan menyatakan, "Demikian yang dapat kami laporkan sebagai bentuk sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman."